
           8.2.2013 

Liebe Chessflyers 

 

Es ist Schachsaison! Die Chessflyers sind am Spielen: Winterturnier(24 Teilnehmende), Blitzturniere, 

Sternli-Cup (18 Teilnehmende!), ZMM (2 Teams), SJMM (Junioren), freie Mittwoch-Spielabende im 

Sternen. 

 

Die Chessflyers sind am Theoriebüffeln: Turmendspiele mit Hansueli, Bauernendspiele mit Noldi, 

Französisch mit Heinz. 

 

Die Chessflyers sind am Herausforderungen-Annehmen: mehr Mitglieder, drei Mannschaften an der 

SMM, vermehrte Junioren-Ausbildung und Trainings und Silvano aktualisiert und modernisiert 

laufend (en passant) unserer Homepage. 

 

Das freut mich, denn mir schwebt vor: 

- dass wir als aktiver Klub sowohl starken Spielern als auch den anderen attraktive Möglichkeiten 

bieten, z.B. Mannschaften von der 1. bis zur 4. Liga  

- dass wir allen Mitgliedern ein für sie passendes Angebot bieten 

- dass wir Junioren fördern und integrieren 

 

Wir vom Vorstand sind also gefordert, die Ansprüche unserer Mitglieder und unsere eigenen 

Erwartungen mit unseren personellen und finanziellen Möglichkeiten in Einklang zu bringen!  

 

Anlässlich unserer Vorstandssitzung vom letzten Freitag haben wir uns unter anderem auch über zwei 

Themen intensiver ausgetauscht: wie weiter mit dem Juniorenschach und Projekte im Rahmen 

unserers 60-Jahre-Jubiläums nächstes Jahr. 

 

Momentan führen wir (Guido, Heinz und ich) am Mittwoch Nachmittag zwei Trainingseinheiten 

(1330-1500 und 1700-1830) und einen Ausbildungsblock 1530-1630 mit insgesamt etwa 18 Kindern 

durch. Als Lehrmittel verwenden wir die Stappenmethode, welche sich im deutschsprachigen Raum 

und in den Niederlanden als das Lehrmittel schlechthin bewährt hat.  

Weil wir aber langsam an unsere Grenzen stossen überlegen wir uns, wie wir dies effizienter 

handhaben könnten, wie wir die talentierteren und ehrgeizigeren Schüler gezielter fördern könnten und 

trotzdem die andern dem Schach erhalten können. Bei den jüngeren Kindern hat es einige, die sich 

vielversprechend entwickeln und die wir gerne nach der Grund-Ausbildung in die Trainingsgruppen 

integrieren möchten.  

Wir sind am Prüfen einiger Ideen zum Jubiläum nächstes Jahr – an der GV vom 30.5.2013 werden wir 

Euch diese vorstellen! 

 

Bis bald, am liebsten im Klublokal! 

JPB 


